

Cantabria Santander Torrelavega Región

CAMARGO

Escuela de Iniciación al Deporte. La Escuela de Iniciación al Deporte del Ayuntamiento de Camargo se pone en marcha la próxima semana en 8 colegios.

EL ASTILLERO

Concurso de fotografía. Mujeres Progresistas de Astillero-Guarnizo ha convocado el II Concurso de Fotografía Digital sobre 'La Mujer en el trabajo'.

PIÉLAGOS

I Ciclo de órgano de acompañamiento. Santuario-Solidaridad organiza la próxima semana en la iglesia de Vioño el I Ciclo de órgano de acompañamiento.



El consejero Francisco Martín y alcalde de Valdeolea, Ángel Calderón, en una de las explicaciones de la jornada. / QUEIMADELOS

VALDEOLEA

Martín preside el encuentro de los 120 'colonos' que repueblan la zona

El consejero de Medio Ambiente presidió la reunión de nuevos vecinos del sur de Cantabria que organizó ayer la asociación País Románico

A. QUEIMADELOS / REINOSILLA

El consejero de Medio Ambiente, Francisco Martín, asistió ayer al II Encuentro de vecinos del sur de Cantabria en Reinosilla (Valdeolea) que organiza la asociación País Románico. El encuentro, que se ha

celebrado en el Molino de la Vega de esta localidad, ha reunido a 120 personas que a lo largo de los últimos años se han ido instalando en la antigua Merindad de Campoo desde diversos puntos de España y del extranjero gracias al proyecto 'Abraza la tierra' que apoya la

Consejería de Medio Ambiente. El encuentro ha servido para intercambiar conocimientos y experiencias sobre cuestiones de interés de estos vecinos, además de constituir una fiesta de convivencia. Por la mañana, después de la recepción de los asistentes, se ha procedido a organizar una mesa redonda sobre la autoconstrucción y la construcción bioclimática, provocando diversas preguntas relativas al aprovechamiento energético y del calor de las casas en las construcciones tradicionales. Martín ha asistido a estas charlas en compañía del presidente de la asociación País Románico y alcalde de Valdeolea, Ángel Calderón. Por la tarde el asunto que reunió a las diferentes familias fueron las energías renovables y las diferentes alternativas que pueden aplicarse a las casas y negocios artesanales. Las explicaciones se han acompañado de talleres y demostraciones prácticas, cerrándose la jornada con una fiesta musical a cargo del Quinteto Lástima que ha interpretado música cubana y mexicana.

El encuentro de amistad ha servido para intercambiar experiencias

El grupo País Románico viene desarrollando su proyecto de repoblación en las zonas rurales a lo largo de 2008 en virtud de un convenio de colaboración suscrito con la Consejería de Medio Ambiente del Gobierno de Cantabria. El pasado día 21 de septiembre, el consejero, Francisco Martín, inauguró la Casa de Acogida temporal de nuevos residentes rurales en Sobrepeña (Valderredible) que ha sido financiada por la Consejería, posibilitando la rehabilitación y acondicionamiento de la llamada «casa del maestro» en Sobrepeña. Esta casa, cuya rehabilitación y equipamiento ha costado 100.000 euros, será destinada a estancias temporales de las personas y familias de 'Abraza la Tierra'.

REINOSA

El club ciclista organiza hoy el Día del Bicicleta

A. QUEIMADELOS / REINOSA

El Ayuntamiento de Reinosa, en colaboración con el Club Ciclista Campurriano, ha organizado el II Día de la Bicicleta, que tiene lugar hoy domingo, 5 de octubre. Al evento están invitados todos los aficionados al deporte del ciclismo, en cualquiera de sus modalidades, tanto si lo practican habitualmente como de forma eventual. Además se espera que participen los más importantes ciclistas campurrianos, como David de la Fuente, Alfonso Gutiérrez y Francisco Ventoso.

Todas las personas que deseen participar en la marcha, deben concentrarse en la Plaza de España, desde donde está prevista la salida a las 11 de la mañana. Desde allí se realizará una ruta de 18 kilómetros, que llegará hasta Villacantid, Barrio, Espinilla, Fontibre, y de nuevo a la Plaza de España, en Reinosa. El avituallamiento, se realizará en Fontibre, donde además se entregará una papeleta a cada uno de los participantes para participar en el sorteo de una bicicleta. Se espera que esta segunda edición del Día de la Bicicleta de Reinosa, supere el éxito del año pasado, en el que se participaron más de 200 personas.

50 ANIVERSARIO. Pero, este año, esta jornada ciclista seguro va a tener un sentimiento especial, ya que «cuando en el año 1958 nació el Club Ciclista Campurriano nadie podía imaginar la importancia que esta institución iba a tener años después, así como la repercusión social y deportiva que se creaba en esta comarca», explican desde el club. Se desarrolló llegando a cotas elevadas de la modalidad deportiva, para posteriormente vivir momentos de crisis, e incluso llegar a la desaparición, hasta que finalmente un grupo de aficionados ha recuperado esta importante institución deportiva para la comarca y para la región. El ciclismo se puede decir que comienza en los años 50 con la llegada del apoyo de las primeras firmas comerciales, creándose así los primeros equipos.

REINOSA

Jesús Ortiz campeón del II Open de Tenis San Mateo

A. QUEIMADELOS / REINOSA

El tenis fue uno de los deportes protagonistas de estas pasadas fiestas San Mateo 2008. El pasado domingo, se celebró la final del II Open de Tenis, que terminó con la victoria del deportista bilbaíno Jesús Ortiz, que se impuso ante el santanderino Juan José Odriozola. En cuanto al

XXII torneo comarcal de tenis, el ganador ha sido Javier Hernando, que se ha impuesto al tenista José Sánchez. En la categoría infantil, el primer puesto ha sido para Oroel Yolito, el deportista Sergio Manchado ha quedado subcampeón. En dobles, el torneo ha sido para la pareja formada por Julián Puente y Sergio Balbotín.



Ganadores y autoridades en la entrega de premios. / QUEIMADELOS